

La décision de la Cour Suprême de réduire les peines des tortionnaires est condamnée en Argentine



Buenos Aires, 10 mai (RHC)- Des organisations sociales et de défense des droits humains ont manifesté depuis le siège du Congrès jusqu'à l'emblématique Place de Mai à Buenos Aires pour protester contre la décision de la Cour Suprême argentine de réduire les peines des tortionnaires des dictatures militaires.

Sous le mot d'ordre « Messieurs les juges, jamais plus » et convoqués par les Grand-mères de la Place de Mai, les manifestants ont condamné cette décision qui allège les peines de prison des personnes qui ont commis des crimes de lèse humanité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129426-la-decision-de-la-cour-supreme-de-reduire-les-peines-des-tortionnaires-est-condamnee-en-argentine>



Radio Habana Cuba